

## **Avanzan procesos para la ejecución de obras del presupuesto participativo de vigencias anteriores**

En el desarrollo de las actividades del presupuesto participativo, la Secretaría de Infraestructura, en articulación con funcionarios de la Secretaría de Gobierno, realizaron visitas de inspección de terrenos del área rural, para actualizar y hacer las respectivas modificaciones presentadas por la comunidad, para que muy pronto estas obras sean una realidad en su beneficio.

Los ingenieros adscritos a la Secretaría de Infraestructura estuvieron en las veredas Los Dos Brazos, El Hogar, La Paila y El Sendero, allí realizaron la inspección de la mano con dignatarios de Juntas de Acción Comunal para priorizar las obras, entre ellas, placa huellas, construcción de alcantarilla, mejoramiento y adecuación para tratamiento de aguas servidas.

En el transcurso de la semana se estarán visitando las demás obras para que en conjunto se dé inicio a cada una de estas, de conformidad con las medidas que adopte la Secretaría de Infraestructura.

## **Se empieza a hacer efectivo el segundo pago de Familias en Acción para 2020**

El Programa de Familias en Acción de la Secretaría de Gobierno, le informa a todos sus titulares participantes del programa, que deben estar atentos al mensaje texto que recibirán en sus celulares, para hacer efectivo el cobro correspondiente al segundo pago de 2020, donde se le especificará en detalle la fecha en que lo pueden hacer efectivo y el sitio de pago.

Se recomienda ante todo, acatar la medida de pico y cédula y seguir todos los protocolos de bioseguridad para prevenir el contagio del Covid-19.

Las familias beneficiarias pueden verificar el abono en [www.daviplata.com](http://www.daviplata.com) buscando la opción programas de ayudas del Gobierno, o enviando un mensaje de texto al 85594.

Los incentivos estarán disponibles a partir del 20 de mayo y hasta el 12 de junio de 2020, en la modalidad Daviplata pero la persona debe cobrarlo según la indicación del mensaje de texto y conforme aplica su pico y cédula. En la modalidad de giro estarán disponibles desde el 19 de mayo y hasta el 12 de junio de 2020 y están habilitados los puntos Efecty, Cryp y Rodrival de la ciudad.

Para atender cualquier inquietud, el programa tiene habilitadas las líneas telefónicas: 312 221 8684, 310 723 1620, 312 766 2532, 317 698 7490, 319 229 9828, 322 533 8537, 319 330 6804, 350 750 1814, 317 447 5600, 300 644 9773.

## **Popayán recibió mil ayudas humanitarias por parte de la Gobernación del Cauca para atender a los más necesitados**

En medio de la crisis actual, y con el objetivo de mitigar el impacto social por el aislamiento preventivo que como anunció el Presidente de la República se extenderá hasta el 31 de mayo, la Alcaldía de Popayán recibió por parte de la Gobernación del Cauca, mil kits de alimentación destinados a las personas más vulnerables de esta capital.

Las instalaciones de la Secretaría de Infraestructura del Departamento fue el sitio en el cual se recibieron estas ayudas, que hacen parte del programa ¡Cauca Unido y Solidario! Germán Callejas, Jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, en compañía de funcionarios de la Personería Municipal, se encargaron de controlar y verificar que el proceso de entrega se realizara de manera eficiente y con todas las medidas de seguridad.

Callejas, manifestó que “esta asistencia humanitaria, representadas en mercados, se está entregando a los beneficiarios del Banco de Alimentos, y una vez recibidos por parte del gobierno departamental, inmediatamente comenzaron a ser repartidos tanto en la zona urbana como rural de Popayán”.

Estas ayudas están compuestas tanto de alimentos perecederos, provenientes de las cadenas productivas del Departamento del Cauca, como de alimentos no perecederos; y están contempladas en el Plan de Acción, apoyo a los comités municipales de Gestión del Riesgo, para atender a la población más necesitada en medio de la emergencia.

## **En Conversatorio Virtual, se analizarán temas de las mujeres en tiempos del Covid-19**

"Celebrando el día de las madres en tiempos del Covid-19" es el conversatorio virtual que adelantará la Secretaría de la Mujer de Popayán para abordar temáticas de interés como la economía del cuidado y su relación con las violencias basadas en género, la salud sexual y reproductiva, la salud mental y los retos que plantea la actual situación del virus.

El objetivo es hacerles un reconocimiento a las mujeres que diariamente hacen la vida más amable, y cómo en época de pandemia se ha evidenciado la importancia de su trabajo, no solamente al interior de las familias y su comunidad, sino del papel preponderante que tiene su labor en la economía del país.

Liderará este conversatorio, la Secretaria de la Mujer, Diana Carolina Cano Pajoy; así también participarán como ponentes: Claribeth Palacios, Presidenta del Sindicato Nacional de la Unión de Trabajadoras Afrocolombianas del Servicio Doméstico UTRASD; Marco Fidel Hernández, Antropólogo de la Defensoría del Pueblo; Oscar Ospina, Secretario de Salud municipal; Subintendente Lucero Gaviria de la Patrulla de Género, Policía Nacional e Isabel Cristina Prado, Psicóloga de la Secretaría de la Mujer.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Creo en  
**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

Se extiende la invitación a todos los colectivos de mujeres, a líderes y lideresas y a la comunidad en general, para ver este conversatorio a través de Facebook Live de fanpage la Alcaldía de Popayán, este martes 20 de mayo a partir de las 4 p.m.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán